Uso de la x y la z
Uso de la x
· Se escriben con x las palabras que empiezan por la sílaba -ex- seguida del grupo -pr-, por ejemplo: expresar , exprimir, exprés, expresamente y expreso.
· Llevan x las palabras que empiezan por la sílaba -ex- seguida del grupo -pl-, por ejemplo: explanada, explicar, exploración.
· Se  escriben con x las palabras que empiezan con los prefijos ex y extr, por ejemplo: excarcelar,  extramuros  y excursión.
· Llevan  x  las  palabras  que  empiezan  por  xeno,  xero y xilo, por ejemplo: xenofobia,   xerografía y xilófono.

Uso de la Z
· Se escriben con Z al final de ellas, todas las palabras que están escritas en su forma plural terminan en -ces, por ejemplo: pez, nuez, veloz, audaz, luz, etc.
 
Palabras
· éxito
· escoger
· espíritu
· satisfacciones
· sacrificios
· excelentes
· zombies
· acción
